

LUZINAY

Une section découverte proposée par le Volley-Ball Club



L'association du Volley-Ball de Luzinay propose des cours pour les compétiteurs et la pratique loisir.

Le club de volley-ball de Luzinay propose pour cette saison des cours de loisir et de compétition, pour allier plaisir et résultats. Les entraînements se déroulent le lundi à 20 h 30 pour les adultes. La structure compte deux à trois équipes engagées en championnat Ufolep. Une section découverte pour les enfants de 10 à 18 ans sera ouverte le vendredi de 19 h à 20 h 15, à la salle polyvalente José-Gomez.

Les entraînements adultes ont déjà démarré depuis le 8 septembre et les jeunes ont repris le vendredi 12 septembre. Des séances d'essais sont possibles pour les personnes intéressées par cette discipline.

Tarif : cotisation annuelle jeune : 35 € (chéquier jeune Isère, carte pass région, pass sport sont acceptés). Adulte : 65 euros. Contact et renseignements auprès du président Serge Garnier.